



## SmeC

(Kompleks pendidikan kedokteran Shire)

Awal dan akhir pendidikan gratis!

Pendidikan gratis menggunakan CG NATm!



Ini dimulai: HE dari usia '0-9', SHE dari usia '0-16' dan Senior dari usia '63 ke atas sampai akhir. Menghadiri SmeC adalah wajib untuk Dia hamil, sampai anak-anak selesai menghadiri SmeC. SmeC adalah jalur karir hanya untuk SHE(ibu)! Setiap UKM memiliki 'Gathering'.

Pendidikan Gratis di **SmeC**: Anak-anak hadir 6 hari seminggu dari 1 jam setelah Matahari Terbit hingga 1 jam sebelum Matahari Terbenam. Anak-anak diberikan penutup semua, alas kaki, materi pendidikan, makanan dan minuman. Mereka istirahat, mandi (Klub baru lahir), yang lain mandi.

Para ibu hadir 6 hari seminggu dari 1 jam setelah Matahari Terbit hingga 1 jam sebelum Matahari Terbenam (mereka mendapat 3 jam istirahat). Ibu diberikan penutup semua, alas kaki, makanan, minuman dan dibayar (1 x wmw). Bisa mandi. **Catatan!** Saat pergi, Ibu dan Anak berubah. Semuanya disediakan menginap. Tidak ada pekerjaan rumah.

**Usia 0-2**: bayi baru lahir (laki-laki, perempuan) hadir bersama ibunya **SmeC: Klub baru lahir** 6 hari seminggu. Baru lahir pada menyelesaikan tahun 2 menerima **Diploma klub yang baru lahir** Para ibu yang menyelesaikan 280 jam belajar dan mengajar klub menerima: **Tahun 1 Magang Sertifikat 'SmeC'**

**Usia 3-9**: cowok, cewek (Ulama) menghadiri kelas campuran 6 hari seminggu (mahasiswa) **SmeC: Sekolah dasar** Sarjana yang menyelesaikan tahun 9 menerima **Ijazah Sekolah Dasar**. Para ibu yang menyelesaikan pendidikan dan pengajaran Sekolah Dasar selama 140 jam menerima: **Sertifikat 'SmeC' magang tahun 2'**

**Usia 10-14**: cewek-cewek (Ulama) menghadiri kelas khusus perempuan 6 hari seminggu di **SmeC: Sekolah khusus putri**. Sarjana yang menyelesaikan tahun 14 menerima **Ijazah Sekolah khusus perempuan** Ibu-ibu menyelesaikan 140 jam Pelajaran sekolah khusus anak perempuan, pengajaran menerima: **'Sertifikat Perdagangan Pendidikan Kedokteran'**

**Usia 15-16**: cewek-cewek (Ulama) hadir 6 hari seminggu dibayar (1 x wmw) kelas di **SmeC: Perguruan Tinggi Keluarga**. Sarjana yang menyelesaikan tahun 16 menerima **Ijazah Perguruan Tinggi Keluarga**

**62 tahun tua** Dia mengajar: Dia mewariskan pengalaman hidup ke generasi berikutnya (dibayar 3 x wmw) pada **Perguruan Tinggi Keluarga**.

**Usia 63** atau lebih senior He, She (mahasiswa) pendidikan tersedia di **SmeC: Klub Aktivitas Senior**.

## Dia jalur karir: **Manajer UKM**

\* **Dasar:** Setelah pembukaan, dipromosikan oleh senioritas!

Setelah Dia menyelesaikan 'Pemberkatan nikah' Kontrak'. Mempunyai sebuah 'Sertifikat Dagang Medis, Pendidikan'. Dia mulai bekerja sebagai 'Perawat'(wmw2).

Setelah 1 tahun pengalaman kerja sebagai 'Perawat' memenuhi syarat\* untuk menjadi 'Perawat Senior'(wmw3).

Setelah 1 tahun pengalaman kerja sebagai 'Perawat Senior' memenuhi syarat untuk menghadiri 'PHeC / Technical College' dapatkan 'Sertifikat Pengawas'. Ketika ada pembukaan yang dipromosikan\* ke 'Bidan'(wmw4).

Setelah 1 tahun pengalaman kerja sebagai 'Bidan' memenuhi syarat untuk menghadiri penghasilan 'PHeC / Leadership College' 'Ijazah Pemimpin'. Ketika ada pembukaan yang dipromosikan\* ke 'Medis'(wmw5).

Setelah 1 tahun pengalaman kerja sebagai 'Medis' memenuhi syarat untuk menghadiri penghasilan 'PHeC / Leadership College' 'Ijazah Manajer'. Ketika ada pembukaan yang dipromosikan\* ke 'Janda'(wmw6).

Setelah 1 tahun pengalaman kerja sebagai 'Janda' memenuhi syarat untuk menghadiri 'PDEC Leadership Camp' menghasilkan 'Gelar Admin'. Ketika ada pembukaan yang dipromosikan\* ke 'Manajer UKM'(wmw7). Bergabung dengan 'kolam Penasihat Provinsi'.

## SmeC Glosarium

**06.1.7. Pendidikan hari Perayaan**

**12.1.7. Sehat-sehat hari Perayaan**

Berpartisipasi dalam perayaan Fun Day.



**SmeC** adalah pusat kehidupan komunitas yang paling Dia akan menghabiskan sebagian besar hidup mereka di sana. Dia dan anak-anak perlu bersosialisasi untuk memenuhi potensi penuh mereka. Relawan senior! Kehidupan komunal adalah komunitas membesarkan anak-anak daripada individu.

**Dia's** mulai menghadiri 'UKM' untuk kegiatan prenatal. (**Catatan!** Dia tidak terlibat) Dari 3 minggu sebelum kelahiran dan seterusnya Dia menghadiri SmeC setiap hari. Ini terus menerus setelah lahir. Dia akan terlibat dengan SmeC sampai semua anaknya menyelesaikan pendidikan di sana. Dia kemudian memulai karir. Dia akan menyelesaikan Magang (Sertifikat Perdagangan Pendidikan Kedokteran). Dia akan menghadiri 'SmeC' Gathering. Akhirnya Dia akan hadir Klub Aktivitas Senior.

Pendidikan kedokteran gratis SmeC bagian dari komunitas Wali Kustodian!

Pendidikan merupakan kerjasama antara orang tua, pendidik dan tenaga medis. Ini melibatkan pendidikan Gratis, Kesehatan Gratis dan Magang. Tidak, pekerjaan rumah! Tidak, pendidikan non pemerintah! Tidak, Universitas!

1<sup>st</sup> Belajar, ketika memahami, mulailah mengajar. Dalam pendidikan gratis pembelajar cepat mengajar pembelajar lambat. Di tempat kerja pekerja berpengalaman melatih pendatang baru. Di rumah, kakek-nenek mengajar anak-anak, cucu-cucu. Orang tua mengajar anak-anak.

Evolusi (cukup baik untuk 1 Tuhan) berkembang dengan membangun yang sudah ada dan kemudian menciptakan yang baru. Membaca karya tulis yang baik mendorong pikiran untuk mengangkat kecerdasan seseorang ke standar yang tinggi dari aslinya. Menghentikan pemikiran ini untuk berkonsentrasi pada penulisan ulang adalah waktu yang biasa-biasa saja membuang-buang pendidikan. Jadilah cerdas, 'Menjiplak'.

**Pekerjaan rumah** adalah bentuk pembelajaran atau pengajaran yang paling tidak jujur dan tidak berguna. Seorang Cendekiawan berada di bawah tekanan dari gangguan, ketidaktahuan, teman, orang tua, garis waktu ... Kebanyakan pekerjaan rumah tidak dikerjakan oleh sarjana yang sedang dinilai dan dinilai. Pekerjaan rumah karena sifatnya yang tidak jujur tidak berguna dan menyesatkan untuk penilaian. Orang tua dan pendidik mendukung pekerjaan rumah, mendukung kecurangan, ketidakjujuran. Tidak ada pekerjaan rumah!

**Penilaian:** Dibutuhkan untuk membuat Teach and Learn berguna dan efektif.

Cendekia dinilai untuk tugas pemahaman yang diselesaikan di kelas. Setiap kali modul studi selesai, Cendekiawan mendapatkan tugas untuk menilai pemahaman. Tugas pemahaman diselesaikan di kelas. Tingkat kelulusan adalah 70% pemahaman. Gagal dan sarjana harus mengulang modul belajar sampai lulus. Hanya modul yang perlu diulang tidak sepanjang tahun.

Tidak ada Penilaian tahun terakhir atau ujian akhir (aktivitas yang tidak berguna). Penilaian hanya untuk setiap modul, bukan untuk modul yang terakumulasi. Setelah Cendekia lulus semua modul yang ditetapkan, Sertifikat Kursus dikeluarkan.

SmeC memiliki menara lonceng. Setiap hari di 'Matahari terbit', 'Midday', 'Sunset' berdering selama 1 menit. Dering ini merayakan 1 Tuhan memberi kita siang hari melalui sinar matahari. Hari 1-6 (minggu kerja), 1 jam setelah matahari terbit, 1 jam sebelum matahari terbenam bel berbunyi selama 2 menit. Penanda pekerjaan dimulai dan pekerjaan berakhir. Hari 7 (Hari yang menyenangkan) 1 jam setelah matahari terbit dan 1 jam sebelum matahari terbenam bel berbunyi selama 3 menit. Ini memungkinkan 1 Tuhan dan masyarakat tahu ada 'Mengumpulkan'.

